

<b>Medio</b>	Hoy x Hoy
<b>Fecha</b>	26-5-2015
<b>Mención</b>	Estudiantes marcharán contra gratuidad limitada. Mención a Rector de la UAH.

# Estudiantes marcharán contra gratuidad limitada

Gobierno señaló que el beneficio partirá en los planteles del Cruch. Manifestación también apunta a reflexionar sobre la violencia.

FRANCISCO CASTILLO/AGENCIAUNO



Los estudiantes además, buscan generar una instancia de reflexión contra recientes hechos de violencia.

## Lo dijo en 140

@RuizdeG

**Fernando Ruíz de G**

Tengo una duda, los alumnos vulnerables de las Ues que no están en el consejo ¿No merecen educación gratis?

@lelo\_2010

**Lelo**

Educación gratis.... Pero sólo al 60% de los más vulnerables ¿Qué hay de los demás?

## \* El jueves

28 de mayo los estudiantes buscan marchar en la mañana y en la tarde.

## \* Desigualdad

han alegado las casas de estudio que no pertenecen al Consejo de Rectores.

**L**uego de que el Gobierno diera a conocer que en una primera etapa la gratuidad de la educación sería sólo para las universidades pertenecientes al Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (Cruch), los estudiantes manifestaron su molestia y decidieron marchar. Mientras los secundarios buscan movilizarse desde Plaza Italia a las 11 de este jueves, los universitarios quieren hacerlo al anochecer, cerca de las 19.00 horas. La subsecretaria de Educación, Valentina Quiroga, dijo que se decidió así porque “hay que partir por algo”. Pero los estudiantes no se conformaron. La presidente

de la federación de estudiantes de la Usach, Marta Matamala, señaló que el proyecto venía con “letra chica”, pues esto no era lo que se había anunciado en un comienzo y el dirigente de la confederación de estudiantes de universidades privadas, Nicolás Fernández, añadió que en sus planteles también hay alumnos necesitados. Rectores de entidades que no pertenecen al Cruch, como la UDD (Federico Valdés), la U. Mayor (Rubén Covarrubias) e Inacap (Gonzalo Vargas) se sumaron a las críticas que hizo el fin de semana su par de la U. Alberto Hurtado, padre Fernando Montes, que amenazó con un recurso legal si la gratuidad se implementa como se anunció.

“Esto no es consistente, escoger a un grupo de universidades y no a los más pobres”, agregó el rector de la UAI, Andrés Benítez, a CNN Chile. Los estudiantes pretenden que el jueves sea una jornada de movilización continua, pero el intendente Claudio Orrego adelantó que se opondría a una protesta nocturna. “No queremos tener heridos”, dijo, asegurando que velará por la seguridad de todos. Las manifestaciones también están marcadas por la agresión que tiene en peligro al estudiante de Letras de la UC, Rodrigo Avilés.

